

Mejorar la formación académica de los estudiantes para atender las especialidades odontológicas en Aguascalientes.

UAA punta de lanza en proyectos de investigación de estomatología.

El departamento de estomatología de la Universidad Autónoma de Aguascalientes obtuvo el más alto índice de conocimientos entre escuelas de sector público y privado a nivel nacional en el examen general de egreso EGEL, esto evaluado por la SEP y CENEVAL; expresó Mario Andrade Cervantes, rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, en la inauguración de la trigésimo segunda Semana Cultural de Estomatología y primer Encuentro de Escuelas y Facultades de Odontología del Bajío.

Igualmente, mencionó que la carrera de estomatología de la UAA recibió el Premio Mexicano de Odontología 2012 y de esta manera, se reconoce la calidad de la enseñanza en la Máxima Casa de Estudios del estado entre más de 80 instituciones y universidades en el país. Además, señaló que con esto se dará inicio al proceso para la obtención del reconocimiento internacional de la carrera en Medico Estomatólogo.

Durante el evento, Andrade Cervantes destacó que es fundamental fortalecer el proceso de enseñanza y aprendizaje de los estudiantes de estomatología, para mejorar la atención odontológica a la sociedad en general y atender las diversas especialidades estomatológicas en las más de 15,000 consultas anuales que se ofrecen en las clínicas universitarias.

De igual forma, comentó que la comunidad universitaria está orgullosa de los importantes logros de la licenciatura en estomatología, ya que los egresados obtuvieron los mejores resultados a nivel nacional en el examen EGEL, y son punta de lanza en proyectos de investigación y registro de patentes, como el importante proyecto de nuevas prótesis dentales que encabeza el Dr. David Mazuoka Ito.

Asimismo, Andrade Cervantes invitó a continuar fortaleciendo la preparación académica de los estudiantes para obtener una mejora en la calidad educativa, de investigación, internacionalización y desarrollo de las escuelas y facultades de odontología del bajío.

Al hacer la declaratoria inaugural del este evento, Francisco Esparza Parada, Secretario de Salud del estado de Aguascalientes, señaló que este año, a la par de la Universidad, la carrera de Estomatología cumplirá 40 años de su fundación y que a lo largo de estos años se ha tenido un incremento exponencial y fructífero de estudiantes en este programa educativo, mencionó que en la primera generación fueron solamente 5 los alumnos inscritos, mientras que en la actualidad ingresan semestralmente un promedio de 50 jóvenes.

En su mensaje, el Secretario de Salud del estado felicitó al cuerpo académico de la Universidad por su gran desempeño y agregó que la Universidad Autónoma de Aguascalientes ha egresado a cerca de mil Médicos Estomatólogos desde la fundación de la carrera.

Con la asistencia de 8 escuelas de odontología de diversas partes del país y un aforo aproximado de 1800 asistentes, se llevó a cabo el evento, en donde la UAA estará ofreciendo 26 conferencias que se presentarán en 3 auditorios distintos y que abordaran temas destacados como ortodoncia, rehabilitación bucal, cirugía maxilofacial, prótesis dentales, por mencionar algunos, así como la presentación de diversos carteles con temas de interés.

